
FETE de la SAINTE TRINITE - Première Communion - 2/3 Juin  
2012

Deux fois St. Paul nous a dit que nous sommes  fils de Dieu… enfants de  

Dieu si nous nous laissons conduire par l’Esprit de Dieu.

Quelle joie de découvrir notre vraie carte d’identité … et de rajouter à notre  

nom et prénom : enfants de Dieu ! Ce n’est ni banal, ni facultatif…

Rien de plus beau que de savoir  que nous sommes,  chacune et  chacun,  

aimés de Dieu… aimés d’un amour unique, personnel et sans limite. 

C’est ce que nous rappelle avec force cette fête de la Sainte TRINITE qui  

nous rappelle que Dieu est PERE, Fils et ESPRIT !

Dieu est PERE… c’est ce que nous affirmons quand nous traçons sur nous  

le signe de la Croix. Père qui est aux cieux… au dessus de nous.

Mais ce Dieu Père , il est aussi Fils… il vient nous rejoindre, il vient habiter  

en nous, au cœur de notre vie.   

Et puis ce Dieu est  ESPRIT… l’Esprit c’est le souffle, ce courant d’amour  

qui va du Père au Fils et du Fils au Père et qui nous enveloppe dans ce  

mouvement, dans cet élan d’amour (sens du geste sur nos épaules).

Et remplis de l’Esprit Saint, nous pouvons dire « Abba » Père… Papa !

Chaque fois que je fais le signe de la croix, je dis « au nom du Père, du Fils  

et du Saint Esprit ». Paroles apprises par cœur et mille fois répétées souvent  

sans réfléchir. Mais on pourrait prendre le temps d’y penser, justement !



Chaque fois que nous traçons ce beau geste sur notre corps nous pourrions  

penser que c’est un des plus beaux gestes par lequel Dieu, qui a trois mots  

pour le nommer « Père,  Fils et Esprit », nous dit son amour immense qui  

vient remplir tout notre corps, toute notre vie ! Et tous les sacrements nous  

murmurent au cœur cela ! C’est le premier geste de notre identité d’enfant  

de Dieu.

Mais il  y a un autre très  beau geste par lequel Dieu nous dit  aussi  son  

amour immense,  c’est  celui  de notre main tendue en venant communier  

avec cette parole qui l’accompagne «  le Corps du Christ » et notre réponse  

« AMEN ». Dieu me dit  « je viens faire corps avec toi,  pour que tu fasses  

corps avec moi » Je viens faire alliance avec toi…. Je viens semer dans ta  

vie la plénitude de mon amour. Alors,  vous comprenez qu’un tel cadeau  

d’amour on ne peut pas s’en passer.  Nous sommes  « toujours invités » à  

venir à la source de l’amour que Dieu nous offre qui est l’EUCHARISTIE.

C’est d’ailleurs le désir que beaucoup d’entre vous ont exprimé dans leur  

lettre de demande pour communier : « pour moi, recevoir le Corps du Christ  

c’est me nourrir de l’Esprit de Dieu. »

En ce jour où vous allez communier pour la première fois… en ce jour où  

l’on fête la Sainte Trinité, rappelez-vous ces deux gestes de l’amour de Dieu  

pour chacun de vous : le signe de la croix et le signe de votre main tendue  

pour accueillir, comme dans un écrin, ce merveilleux cadeau d’amour « le  

Corps de Jésus » qui vient faire alliance avec chacun de vous… chacun de  

nous !

Alors,  laissez-vous conduire par l’Esprit  qui  vient vous connecter sur ce  

réseau d’amour : www.enfant de Dieu ! Là vous trouverez la vraie joie !
Père Michel BOURRON

http://www.enfant/

